



LUAR NEGERI

Demo Pro-Palestina di AS

Bendera Israel-Patung Netanyahu Dibakar

AS, MIMBAR - Ratusan pedemo pro-Palestina membakar bendera Amerika Serikat, bendera Israel, hingga patung Perdana Menteri Israel Benjamin Netanyahu kala berdemonstrasi di luar Union Station di Washington, DC, Rabu (24/7).

Demo itu digelar ketika Netanyahu berkunjung ke AS untuk menyampaikan pidato di hadapan Kongres, The Capitol, pada Rabu malam. CNN melaporkan para pedemo terlihat membawa berbagai

■ Bersambung ke Hal 11



PP

Muhammadiyah Didukung Terima Izin Tambang

Jakarta, MIMBAR - Ketua Umum Pimpinan Pusat Pemuda Muhammadiyah Dzulfikar Ahmad Tawalla mendukung keputusan PP Muhammadiyah yang ingin menerima izin usaha tambang dari pemerintah. "Kami mengapresiasi langkah strategis Muhammadiyah dalam wacana Izin Usaha

■ Bersambung ke Hal 11

Menkominfo-MUI Sepakat Perangi Judi Online



Jakarta, MIMBAR - Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kemenkominfo) melakukan pertemuan dengan MUI sore ini. Keduanya membahas upaya pencegahan praktik judi online.

■ Bersambung ke Hal 11

Kementerian Komunikasi dan Informatika melakukan pertemuan dengan Majelis Ulama Indonesia. Pertemuan untuk membahas upaya pemberantasan judi online. Pertemuan antara Menkominfo Budi Arie Setiadi dan Ketua MUI Anwar Iskandar digelar kantor Kemenkominfo, Jakarta. Menkominfo Budi Arie Setiadi mengklaim jumlah deposit masyarakat pada situs judi online mengalami penurunan signifikan menjadi Rp34,49 Triliun atau sekitar 50 persen. (Foto Liputan6.com)

MA

Perintahkan Pemerintah Perketat Aturan Pinjol

Jakarta, MIMBAR - Mahkamah Agung (MA) mengabulkan kasasi yang diajukan oleh sejumlah warga terhadap pemerintah. MA memerintahkan pemerintah memperbaiki aturan terkait pinjaman online (pinjol).

Sebagai informasi, gugatan ini diajukan oleh Nining Elitos dkk. Tergugat dalam perkara ini ialah Presiden Indonesia sebagai tergugat

■ Bersambung ke Hal 11

Dugaan Gratifikasi Oli Palsu di Kemendag Dilapor ke KPK

Jakarta, MIMBAR - Ratusan massa yang mengatasnamakan Pengurus Besar Komunitas Aktivistis Muda Indonesia (PB KAMI) mendesak Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) untuk menginvestigasi Kementerian Perdagangan (Kemendag) karena gagal dalam pengawasan peredaran oli dan sparepart palsu.

Desakan itu disampaikan langsung Ketua Umum

PB KAMI, Sultoni dalam unjuk rasa yang digelar di depan Gedung Merah Putih KPK, Jalan Kuningan Persada Kav 4, Setiabudi, Jakarta Selatan, Kamis (25/7).

Selain menggelar demo, PB KAMI juga membuat laporan secara resmi ke KPK terkait dugaan penerimaan gratifikasi dimaksud.

"Hari ini kami aksi di KPK, memberikan

dukungan KPK untuk melakukan investigasi, dugaan adanya gratifikasi yang diterima oleh pejabat-pejabat di Kementerian Perdagangan yang diberikan oleh para mafia pembuat oli palsu dan sparepart palsu," kata Sultoni kepada wartawan di Gedung Merah Putih KPK, Kamis sore (25/7).

"Jadi ini sudah saya laporkan dengan beberapa bukti yang kami berikan," imbuhnya.

Karena kata Sultoni, oli dan sparepart palsu menguntungkan oknum-oknum tertentu hingga mencapai ratusan miliar rupiah, serta merugikan masyarakat.

"Kami minta penegakan hukum ini harus ditegakkan seadil-adil. Karena, dan saya sangat yakin gratifikasi itu cukup besar," pungkas Sultoni. (rm/js)

Soal Bos Besar Judi Online RI Berinisial T

Presiden dan Kapolri Kaget

KEPALA BP2MI Benny Rhamdani mengaku sudah pernah melaporkan sosok inisial T yang diduga pengendali bisnis judi online di Indonesia kepada Presiden Joko Widodo hingga Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo.

Benny menyebut hal tersebut ia sampaikan dalam Rapat Terbatas (Ratas) di Istana Negara. Ia bahkan menyebut presiden dan kapolri kaget usai diberitahu sosok inisial T yang berada di balik bisnis judi online di Indonesia.

"Boleh ditanya kepada Menko saat itu Pak Mahfud MD. Presiden kaget, Pak Kapolri kaget, agak cukup heboh rapat terbatas saat itu," ujar Benny dalam sambutannya pada Pengukuhan dan Pembekalan Komunitas Relawan Pekerja Migran Indonesia



(KAWAN PMI) di Kota Medan, Selasa (23/7).

Benny menjelaskan, sosok berinisial T tersebut berhasil terungkap setelah pihaknya mengusut kasus penempatan ilegal ke negara Kamboja. Hasilnya, kata dia, WNI yang berada di Kamboja kerap dipekerjakan dalam praktik judi online.

Ia bahkan menyebut terjadi perubahan tren tingkat pendidikan korban penempatan ilegal ke Kamboja. Benny menyebut

mayoritas korban di Kamboja merupakan lulusan SMA, S-1, hingga S-2.

"Saya menyatakan di depan Presiden, Panglima TNI, dan Kapolri, 'sebetulnya sangat mudah untuk menangkap siapa aktor dibalik bisnis judi online di Kamboja dan siapa aktor dibalik scamming online'," jelasnya.

"Saya cukup menyebut inisial T aja paling depan, yang kedua enggak perlu saya sebut.

■ Bersambung ke Hal 11

BUMN Balai Pustaka PHK 65 Orang

Jakarta, MIMBAR - BUMN Balai Pustaka melakukan pemutusan hubungan kerja (PHK) terhadap 65 karyawannya.

"Tepatnya 65 orang melalui mekanisme golden shake hand," kata Direktur Utama PT Balai Pustaka (Persero) Achmad Fachroddi, dikutip dari detikcom, Kamis (25/7).

Golden shake hand atau golden handshake adalah program pensiun dini. Para pekerja akan diminta perusahaan untuk keluar secara sukarela.

Achmad mengatakan, karyawan Balai Pustaka yang di-PHK dipastikan mendapatkan pesangon. Bahkan, ia

■ Bersambung ke Hal 11

Jadwal Salat

19 MUHARRAM 1446 H

Subuh : 05:03 WIB	Maghrib : 18:43 WIB
Zuhur : 12:35 WIB	Isya : 19:56 WIB
Ashar : 15:58 WIB	■ Untuk kota Medan sekitarnya

Hidayah

Bukan Pesimistis

Oleh Dr A Rasyid, MA

HARI ini umat muslim kondisinya persis seperti habis perang Uhud. Banyak di antara kita bersikap lemah, merasa pesimis untuk melawan musuh-musuh Allah di muka bumi ini. Karena merasa lebih baik menyelamatkan perut masing-masing. Itu artinya jika melihat dan mengetahui kejahatan lebih baik didiamkan, tidak usah diributkan, nanti akan membawa malapetaka.

Bahkan lebih tragisnya ada yang melihat kejahatan tidak lagi seperti kejahatan,

■ Bersambung ke Hal 11

■ Kaget Woiii...
■ Ckckck...

